

BAKAMLA

Babinsa Koramil 0804/11 Takeran Hadiri Pengajian Dan Sholawatan Di Desa Binaan

Raditya - MAGETAN.BAKAMLA.ID

Dec 19, 2024 - 13:31



Babinsa Koramil 0804/11 Takeran Hadiri Pengajian Dan Sholawatan Di Desa Binaan

Magetan. - Pengajian dan sholawatan adalah bentuk kegiatan keagamaan dan salah satu cara untuk berkomunikasi sosial bagi kami selaku Babinsa Koramil 0804/11 Takeran dan seluruh umat Islam, para ulama, serta tokoh masyarakat yang diwujudkan dalam acara pengajian umum dan sholawatan dalam rangka

memperingati Hari Ibu Club Pro-Lanis Puskesmas Gorang-gareng Taji Tahun 2024 yang bertempat di Aula Desa Nguntoronadi, Kec. Nguntoronadi, Kab. Magetan. Kamis (19/12/2024)

Bersama KH. Sofyan Rias Burhani (Pengasuh Pondok Pesantren Bahrul Sholat Madiun) dalam rangka memperingati Hari Ibu Club Pro-Lanis Puskesmas Gorang-gareng Taji. Kegiatan ini adalah upaya untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kita terhadap Allah SWT. Salah satunya dengan mengadakan pengajian dan sholawatan.

"Diawali dengan mengucapkan puji syukur Alhamdulillah, kegiatan pengajian dan sholawatan ini bisa dilaksanakan secara tertib dan aman. Kegiatan yang baik seperti ini akan terus dilaksanakan demi menjaga keimanan, ketakwaan dan kesadaran bermasyarakat yang berkualitas serta menambah kedekatan kita dengan Sang Pencipta."Ucap Serka Ari Setiawan"

Babinsa Desa Nguntoronadi Serka Ari Setiawan mengatakan, "kami selaku Babinsa akan selalu hadir untuk memastikan seluruh kegiatan yang ada di wilayah binaan kami dapat berjalan tertib, lancar dan aman", imbuhnya.

Hadir dalam acara tersebut, KH Sofyan Rias Burhani, Camat Nguntoronadi diwakili Bapak Bambang, Kades Nguntoronadi Basuki Rahmad SE. Kapolsek Nguntoronadi diwakili Bapak Aiptu Suyono, Danramil Takeran diwakili Serka Ari Setiawan, Babinkhamtibmas Beipka Agung, Ketua BPD Bpk Sugeng, Toga, Tomas, Fatayat Nahdatul Ulama kec. Takeran, Tim Dinas Kesehatan Nguntoronadi, seluruh Anggota Pro-Lanis Gogata dan warga masyarakat kaum Muslim dan muslimat, sejumlah +- 500 orang.

Sementara Kepala Desa Nguntoronadi mengajak seluruh masyarakat yang hadir untuk mengikuti kegiatan dengan khushuk agar apa yang disampaikan oleh penceramah dapat disimak dan diterapkan dalam kehidupan.

"Saya mengajak masyarakat untuk benar-benar mengikuti kegiatan ini dengan penuh khidmat, supaya nanti apa yang disampaikan oleh penceramah dapat mengambil hikmahnya dan ditetapkan dalam kehidupan kita," jelas Basuki Rahmad SE. (R 11)